

Entrevista a presidente

¿Piensa quedarse en el país?

Con una sonrisa optimista respondió: Del territorio guatemalteco no me saca nadie; vengo a dejar el pellejo si es necesario.

¿Se reunirá con sus correligionarios?

No, mientras dure el estado de sitio. Yo no debo aparecer en público, mientras dure el estado de emergencia, a fin de no provocar disturbios.

¿Es cierto que los comunistas lo apoyarán en la lucha electoral?

Los comunistas no me han ofrecido su ayuda, por el contrario, me han combatido furiosamente. No he tenido ninguna relación con los comunistas. Nunca he sido comunista, ni me gusta el comunismo ni jamás lo seré.

¿Qué opina usted de un gobierno de unificación nacional?

Yo, como líder de varios partidos políticos, acataré lo que éstos resuelvan; yo, personalmente, gobernaré con la gente más capaz y más honesta de dentro y fuera del arevalismo.

¿Sus relaciones con Estados Unidos, como serán?

Cordialísimas, mientras esté el señor Kennedy y la gente de Harvard en el gobierno. hasta ahí mi compromiso; pero, si resucitara Foster Dulles, las relaciones no podrían ser las mismas